

Eine lange Zeit

CORONA-LOCKDOWN



In Erinnerung ist, und bleibt er wahrscheinlich noch sehr lange – der Moment, in dem klar wurde, die Produktion vom Mai wird für uns als JuVi – Jugendtheater Vinschgau flachfallen. Da gab es nichts zu machen, die langen Monate der Vorbereitung, die Mühen und Strapazen von Spielern, Verantwortlichen und Hintergrundhelfern: alles auf Eis gelegt. Im Corona-Lockdown starteten wir so manche Challenge, zu der wir die Theatervereine im ganzen Tal einluden, die sich auch zahlreich beteiligten. Es ging uns darum den »Theatergedanken« und das Miteinander wach zu halten, was angesichts der herabgefahrenen Tätigkeit für niemanden leicht war.

Im Sommer setzten wir darum auch ein Zeichen, als wir in Schlanders die *Night of light* organisierten. Mit dieser Aktion, bei der europaweit Gebäude in Rotlicht gesetzt wurden, um auf die Notlage des Kulturbereiches, der Kulturschaffenden und anhängenden Branchen (Eventmanagement, Licht- und Tontechnik ...) aufmerksam zu machen, animierten wir ebenfalls auch die anderen Theatergruppen von Schlanders, mit uns ein Signal zu setzen. Es war ein gelungener Abend, und unser Kulturhaus erstrahlte wirklich in Rot wie ein Tempel. Nun hoffen wir, wie alle Vereine, auf den Neustart und die Möglichkeit, wieder Theater machen zu können. Es wird vorerst zwar anders werden, aber es wird gehen. Machen wir das Beste aus der Situation.